

# Tito Matamala presenta dos libros

Pareciera que Tito Matamala siempre escribe el mismo libro, la historia que se repite en torno a una copa, aires de bar y conversación bohemia. Esto hace pensar que la presentación de "Dos novelas breves", por lo menos, contará con invitadas buenas para conversar, que el resto está por verse.

La cita es hoy, a las 19:30 horas, en la Casa del Arte, ocasión en que el escritor mostrará a la luz pública

el volumen editado por Cuarto Propio de dos obras algunas las llaman "nouvelles"- tituladas "El ministro del Interior es plastimodelista" y "Hey recuerdo la tarde en que le vendí mi alma al Diabólico (era miércoles y había elefantes)". Esta última fue la que permitió a Matamala meterse de lleno en el proceso literario, una vez que ganó el concurso de novelas de "El Mercurio" en 1996.

En su oportunidad, el texto fue gratamente saludado por la crítica, que vio en el escritor local y colaborador de "Crónica" -el ratón es obra de él- un gran dominador del idioma y las palabras.

En tanto, "El ministro..." apela a una de las grandes aficiones del escritor, el plastimodelismo (confección de aviones a escala), que imagina en su escrito como una actividad ilegal.

## Tito Matamala presenta dos libro. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Tito Matamala presenta dos libro. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile